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書記・記録　斉藤

出席者　会長、副会長、長嶋、千田、

議事

○慶弔について

・会則に「慶弔については会長の判断に委ねる。」という項目を追加するかどうかについ

て次回の総会で決める。

メモ（意見等）

・OB会に所属する本人で岩手高校アイスホッケー部に尽くした人にしたほうがよい。

・親にまでは出す必要はないと思われる。

・結論は上記。

○高校生の送別会について

・次回の総会で行うかどうか決める。

メモ（意見等）

・当時は後輩が卒業する先輩へ記念品を贈っていた。

・行うとしたら2月下旬がいい。

・会費についてはOB会で出すのではなく、出席したOBや近辺に住むOBの有志

が払う形にするのがいいのでは。予算の制約もあり、寄付をその都度求めるのも

大変（遠方にいるOBなど）。

・父母の会が主催して行うのがいいのではないか。

・父母の会が無くなったのでOB会が役割をになうようになってきた現状がある。

それ以前にはOB会が行っていた。

・新入部員に対して歓迎会を行ってはどうか。


